



BAJOSOSPECHA

¿MONREAL CANDIDATO?

POR BIBIANA BELSASSO

bibibelsasso@hotmail.com

Este fin de semana, como un luchador, Ricardo Monreal fue recibido con batucada en la Arena México para presentar su Plan de reconciliación, y presentó el proyecto con el cual buscará la candidatura presidencial en las próximas elecciones.

El senador morenista también destacó que luchará por conseguir la Presidencia de México en las elecciones del 2024, sucediendo al mandatario Andrés Manuel López Obrador, a través de acciones legales y con apoyo de los mexicanos.

"Queremos llegar a la Presidencia por vías buenas", expresó el aspirante presidencial.

El recinto de lucha libre, ubicado en el centro de la Ciudad de México, fue el lugar donde miles de simpatizantes del morenista se reunieron para dar apoyo al plan con el cual el coordinador de Morena en el Senado, buscará la candidatura presidencial en las próximas elecciones.

¿Es ésta una ruptura con el Presidente López Obrador? Es la pregunta que se han hecho muchas personas en estos últimos días. Ricardo Monreal ha dicho en varias ocasiones que él no rompe con el Presidente, y que lo ha acompañado a lo largo de sus 18 años de lucha, más los años que lleva gobernando México. La realidad es que las reformas que se han podido hacer en la Cámara de Senadores se han hecho por el cabildeo que ha logrado Ricardo Monreal, dentro y fuera de su partido. Lo que se está viendo es un rompimiento dentro del mismo Morena, porque los ataques hacia su persona llegan de los más duros miembros de su partido.

Recordemos que Monreal buscó la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, pero ésta le fue otorgada a Claudia Sheinbaum, quien sin duda es mucho más cercana al Presidente López Obrador. Quedó como líder de los senadores, en donde trabajó para sacar las propuestas del mandatario.

"Estamos polarizados. Estamos viendo cómo la descalificación y una lucha sorda para tener razón, generan división social. Este país, tan culturalmente diverso, se está reduciendo a los opuestos. Se inventan enemigos donde antes había amigos y se pronuncian calificaciones en vez de opiniones", expresó Monreal Ávila arriba del ring.

Al llegar al pódium, el senador morenista agradeció la asistencia de los presentes en apoyo a su Plan de reconciliación, con el que buscará enfrentar las adversidades del país. Recalcó que uno de los problemas más destacables es la polarización política que recientemente ha caracterizado a la nación, a la cual consideró como un "veneno" que divide a los mexicanos.

Ricardo no ha engañado a nadie. Desde hace

SU BANDERA, LA RECONCILIACIÓN



EL COORDINADOR de la bancada de Morena y presidente de la Jucopo en el Senado, en la presentación de su proyecto, el sábado 19, en la Arena México.

años ha dicho que buscará la candidatura presidencial. No se había abierto como lo hizo el sábado pasado, pero quizá la embestida que recibió de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, al hacer públicos unos mensajes de WhatsApp con Alejandro Moreno, líder del PRI, lo hizo tomar la decisión de anunciarlo.

Pero también sabe que dentro de la encuesta de Morena es prácticamente imposible que lo logre. Probablemente, Monreal siente que Sansores no se mueve sola y que está arropada por la gente de Palacio.

A consecuencia de la publicación de estos audios, Monreal demandó a la gobernadora por hacer públicos mensajes obtenidos de manera ilegal. Porque intervenir conversaciones privadas solamente es legal con la orden de un juez.

El Senado es lo que más debe de preocupar en este momento al Presidente, sin duda, porque está por aprobarse la Reforma Electoral.

Dado al enfrentamiento entre Layda Sansores y Ricardo Monreal, 87 senadores de Morena, PAN, PRI, MC, PRD y el Grupo Plural respaldaron al legislador y rechazaron cualquier agresión contra

alguno de los 127 integrantes de la Cámara alta y firmaron una carta:

"Quienes suscribimos esta declaración expresamos nuestro más enérgico rechazo a los ataques de la gobernadora Layda Sansores en contra del senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República. No aceptamos agresiones contra ninguno de los 127 senadores de la República, que representamos la pluralidad de la nación".

Esto es parte de la lucha interna dentro del propio Morena, que será lo que más les lastime como partido. Hoy, la oposición y el oficialismo están dentro del propio partido, basta con ver los mensajes que ha recibido Monreal desde el sábado pasado.

Y aunque había confirmado su asistencia a la marcha para apoyar a AMLO, el coordinador de Morena en el Senado asegura que no podrá estar, porque hay una reunión interparlamentaria en España a la cual tiene que ir.

Esto es sólo el inicio de estas tan anticipadas contiendas electorales. Y aunque parece que todo está escrito, todavía falta mucho por ver.